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第１９７０回例会 

     ２０１８年４月９日（月）第３１回       

●点  鐘 会長 稲吉 將秀君 

●斉 唱 「それでこそロータリー」「花」 

●例会行事 春日丘高校インターアクトクラブ 

活動報告 

松本 誠太先生（顧問） 

 ●司  会 原田 好展副委員長 

 

          会長挨拶            

名古屋空港ロータリークラブ会長 稲吉 將秀君 

 

 
 

今月のロータリーは「母子の健康月間」です。 

皆さんも良くご存じのとおりロータリーではポリオの撲

滅に資金面、人材面、啓蒙活動と多大な貢献をしていま

す。その甲斐があり活動当初は数十万人の患者が毎年発

症していましたが、現在では数名にまで劇的に減少して

います。「今年は 1/1～3/20 でアフガニスタンでの４

例だけ」本当にあと少しです。地球上からこの病気が完

全に無くなるまで頑張って行こうではありませんか。 

さて先週の当クラブの例会に鈴木文勝ガバナー補佐が

２回目の訪問をされました。今回は理事役員会の後、皆

さんに残って頂きまして、意見の交換会を行いました。

ガバナー補佐いわく、東尾張分区１１クラブを訪問して

きましたが、この様な場に招かれたのは初めてであり、

光栄に思うと共にロータリーの先輩方もお見えになりま

すので、少し緊張しますと笑顔で話されていました。数

件の質問がありましたが、その中の一つとして当クラブ

としてもグローバル補助金を使って奉仕活動をしたいが、

なかなか良い案件が見当たらないが他のクラブではどの

様な活動を計画されていますか？との質問に対して鈴木

ガバナー補佐はこれは今、私の頭の中にある案件ですが

今年度一人一本の植樹で繋がりのできた小牧ワイナリー

の活動を支援する事が出来ないか。この施設は身障者の

支援施設であり今年３年目でありますが、設備や装置な

どまだまだ不十分でありますので、認可されるかどうか

判りませんが、海外の姉妹クラブに声をかけて一緒に日

本でグローバル補助金事業をしたらどうかと思っていま

す。と話されました。これは新しい発想であり、我々は

今まで海外での活動ばかりを思っていましたが、もしこ

の事業が実際に行われれば多くの案件が出てくるのでは

ないかと私は思いました。他にも何件かの質問があり限

られた時間ではございましたが、大変有意義な時間であ

った事を皆様にご報告いたします。 

もう一つ本日は皆さんに見せたい物があります。 

それは過日のウィークリーにも載せさせていただきまし

たが、今年度も豊山町の新小学生全員に対しまして、防

犯ベルを寄贈してまいりました。この事業は今年で１２

年目になりますが豊山町の総務部長様によりますと、当

時、不審者に対して子供を守る為に父母から防犯対策の

要望が相次ぎましたが当時は予算もないので、急遽ホイ

ッスルを購入し渡していたとの事です。しかし緊急時に

大声を出せない児童に果たしてホイッスルが強く吹ける

か大いに疑問があったとの事です。そんな時、私ども名

古屋空港ＲＣが防犯ベルを寄贈しました。これはただ紐

を引っ張るだけで発砲しますので、誰でもできます。そ

して本体を紐から外し不審者に投げつけるのです。不審

者は紐が有りませんので止める事ができません。大変有

効で助かっていると感謝されました。 

その現物がこれです。多くの皆さんは寄贈しているのは

知っているが、見たことが無い方が多いかと思いまして

一つお借りしてきました。如何ですか？ 

防犯ベルをご紹介して本日の会長挨拶とさせて頂きます。 

ありがとうございました。 
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        委 員 会 報 告           

●出席報告 （伊藤 康司委員） 

本日の例会 

会員数 52 出席率 82.97％ 

出 出席義務者 26 欠 

席 

者 

出席義務者 8 

席 出席免除者 13 出席免除者 5 

者 出席者計 39 欠席者計 13 

前々回例会（3月26日） 

会員数 52 出席率 93.75％ 

出 出席義務者 31 欠

席

者 

出席義務者 3 

席 出席免除者 14 出席免除者 4 

者 出席者計 45 欠席者計 7 

●ニコニコボックス報告（栗田 和典委員長） 

松本先生、ようこそお越しいただきました。 

                 稲吉 將秀 君 

松本先生活動報告楽しみです。よろしくお願いします。 

                 松本 雅人 君 

・ぶらんこや垂れ下がるまま誰を待つ 

・川澄みて群れ咲く堤すみれ草 

                 太田 哲郎 君 

松本先生、ようこそ。 

                 波多野 真 君 

歓迎松本先生。 

                 栗田 和典 君 

松本先生、インターアクト活動よろしくお願いします。 

                 山北 秀和 君 

松本先生、本日はよろしくお願いします。 

                 北園 守生 君 

松本誠太先生、卓話楽しみにしています。 

                 川口 直也 君 

春日丘インタークラブの活動応援しています。 

                 阿萬 裕子 君 

 

本日は全員協力 

 

本日のニコボックスは全額インターアクトクラブ助成金

として寄贈致しました。 

御協力ありがとうございました。 

 

本日の協力  ３９名  ６４，０００円  

本年度の協力累計        １，３５５，０００円  

 

 

 

 
 

 

 
 

 
春日丘高校インターアクトクラブ活動報告 

松本 誠太先生（顧問） 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 


